

Accès et qualité des soins de santé : les pays nordiques caracolent en tête

Abderrahim DERRAJI - 2018-06-05 11:58:35 - Vu sur pharmacie.ma

Les dernières données de l'étude sur la charge mondiale de morbidité publiées dans la revue «The Lancet» nous apprennent qu'on a assisté globalement à une amélioration de l'accès et la qualité des soins de santé à travers le monde entre 2000 et 2016. Ces résultats s'expliquent en grande partie par les avancées réalisées dans de nombreux pays à revenus faibles et intermédiaires en Afrique subsaharienne et en Asie du Sud-Est.

En 2016, c'est l'Islande qui arrive en tête avec un score de 97,1 points sur 100, suivi de la Norvège (96,6), des Pays-Bas (96,1), du Luxembourg (96,0), de la Finlande et de l'Australie (95,9 chacun).

Quant aux pays au bas du classement, on trouve la République centrafricaine (18,6), la Somalie (19,0), la Guinée-Bissau (23,4), le Tchad (25,4) et l'Afghanistan (25,9).

Par ailleurs, ces données révèlent que l'Éthiopie, le Rwanda, la Guinée équatoriale, la Birmanie et le Cambodge ont réalisé la meilleure progression contrairement aux États-Unis et à certains pays d'Amérique latine où on assiste à un ralentissement ou une stagnation au cours de la même période.